

Caroline, directrice commerciale en agence de communication à New York, promotion 2000

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?

Je m'appelle Caroline. J'ai obtenu mon Baccalauréat Scientifique Option Science de l'Ingénieur et Mathématiques au Lycée Sarda Garriga en 2000. J'ai suivi des études de commerce en France et aux Etats-Unis avant d'intégrer une agence de marketing. Aujourd'hui je suis Directrice Commerciale en agence de communication digitale à New York.

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?

Je me suis toujours sentie plus cartésienne et scientifique qu'attirée par la biologie ou l'économie par exemple. Le choix s'est donc naturellement porté sur la filière scientifique et la spécialisation Sciences de l'Ingénieur.

J'ai adoré tout mon parcours et je ne regrette rien du tout. Ce type de spécialisation étant rare pour une fille, il m'a beaucoup aidée dans la suite de mon parcours professionnel puisqu'il apportait une composante scientifique solide à mes diplômes en commerce et marketing.

3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?

Partir de la Réunion est toujours une étape importante. Difficile parce qu'on quitte sa famille, ses repères, la belle météo. Mais pour ma part c'est la meilleure chose qui me soit arrivée tant sur le plan personnel que professionnel. Passé le choc de culture et de température, venir en métropole puis aux Etats-Unis m'a ouvert l'esprit à d'autres façons de faire. Les voyages sont plus faciles et plus abordables donc c'est le moment d'aller découvrir les pays d'Europe simplement. Pour les études, l'intégration s'est très bien passée. Bref je le conseille à tous. Quitte à revenir travailler à la Réunion par la suite mais avoir vécu ailleurs quelques temps me semble primordial.

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?

Malheureusement, le contexte économique actuel n'est pas au beau fixe et il faut se battre pour avoir un bon boulot. Il est donc primordial d'avoir un solide bagage quand on arrive sur le marché du travail. Mon conseil, c'est de favoriser l'expérience professionnelle : faire un maximum de stages, voire de l'alternance.

L'autre élément important à prendre en compte c'est qu'il faut faire un métier que l'on aime. Peut-être que ce métier ne va pas être extrêmement bien payé mais au moins vous serez heureux d'aller travailler le matin et cela, ça n'a pas de prix. Alors prenez le temps de bien choisir vos études parce qu'en France c'est compliqué et coûteux de changer de carrière plus tard.